

Daniel Deußer: Vierter Platz im ersten Springen in La Coruna

Geschrieben von: DL
Samstag, 21. Dezember 2013 um 10:40

La Coruna. Der deutsche Meister Daniel Deußer begann das 5-Sterne-Springreiterturnier im spanischen La Coruna mit einem vierten Rang.

Der Hesse Daniel Deußer (Hünfelden), Chefbereiter im belgischen Stall Stephex zwischen Antwerpen und Brüssel, belegte zum Auftakt der großen Prüfungen des 5-Sterne-Turniers in der Hafenstadt La Coruna im Nordwesten Spaniens auf der Stute Evita einen vierten Rang. Sieger der mit 89.000 Euro ausgeschriebenen Konkurrenz wurde nach Stechen der Spanier Sergio Moya aufr Zipper vor dem US-Amerikaner Richard Spooner auf Cristallo und dem belgischen Meister Gregory Wathelet auf dem Hengst Riesling.

Dahinter folgten mit ebenfalls fehlerfreien Ritten im Stechen der Schweizer Martin Fuchs auf Conte, Marina Furtuoso de Melo (Portugal) auf Taire Z und Blegiens Weltmeister Philippe LeJeune auf Once de Kreisker.

Preisgeld für den Sieger: 29.370 Euro. An Daniel Deußer, einziger deutscher Starter in La Coruna, gingen 8.900.

Daniel Deußer: Vierter Platz im ersten Springen in La Coruna

Geschrieben von: DL

Samstag, 21. Dezember 2013 um 10:40
